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Pourriture de Castaner ! Voyou un jour, voyou toujours !

Devenu  Dernier  Flic  de  France.  Flic  indigne,  parce  que
lâche, vendu à la racaille et aux anti-France, affligé d’un
crétinisme sans limites..

Qui va bientôt se trouver embourbé dans une belle merdasse
face  à  la  révolte  des  forces  de  l’ordre,  qu’il  a  non
seulement lâchées mais pire, insultées et humiliées avec une
bassesse sans pareil.

Pas de pitié pour lui quand il se ramassera, ainsi que son
président ! (ce dernier s’étant bien gardé -sauf erreur de
ma part- de le recadrer, même « du bout des lèvres » »).

J’ai  pu  ressentir  quelques  déplaisirs  ou  contrariétés  à
certains  moments  de  la  crise  de  Gilets  jaunes  envers
quelques « agents des forces de l’ordre », qui ont « dépassé
les bornes ».
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Mais aujourd’hui, la situation est devenus gravissime avec
une nouvelle donne, qui touche au devenir, à la survie même,
de notre pays: l’Etat baisse son froc devant les racailles
et les ultra-gauchos qui veulent sa peau (sans compter les
idiots utiles).

Du jamais-vu. Une capitulation honteuse et déshonorante

L’Etat renonce à exercer ses fonctions et ses obligations
régaliennes et ouvre ainsi une porte grande ouverte à toutes
les revendications revanchardes à tous les débordements et
toutes les audaces à nos ennemis de l’intérieur, qui ne
pourront que s’exacerber et grandir en force.

Si la police baisse la garde ou renonce carrément à exercer
ses missions, que ce passera-t-il ? Quel effet de contagion
cela pourra-t-il entraîner ? (dans les deux sens d’ailleurs)

Que ferait l’Armée alors ? Pourquoi pas alors, un « mai 40
civil « ? La débâcle !

A partir d’aujourd’hui, je crois qu’il il nous faut, plus
que jamais, soutenir toutes les forces vives et nationales,
notamment celles qui, par leur statut de garants de l’ordre
public,  permettent  encore  (pour  combien  de  temps  ?)  de
maintenir la France encore debout.

Ce matin, j’ai confectionné une affiche bien visible, que
j’ai collée sur le pare-brise arrière de ma C4, portant ce
message : « J’AIME ET JE DEFENDS LA POLICE ». 


